

Artur Stoll

Geboren 1947 in Freiburg.

Studium der Kunstgeschichte an der Universität Freiburg. Gleichzeitig Hospitant bei Peter Dreher. Bereits nach seinem Studium an der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste in Karlsruhe wird Artur Stoll durch zahlreiche Preise geehrt. 1974 Villa-Romana-Preis, Florenz 1977 Villa Massimo, Rom – 1981 Förderpreis Glockengasse, Köln – 1984 Regiopreis für Bildende Kunst – 1988 Reinhold-Schneider-Preis der Stadt Freiburg – 1989 Kunstpreis des Landes Baden-Württemberg 1999 Erich-Heckel-Preis u.v.a.

Auch die zahlreichen Aufenthalte in den Ateliers des Morat-Instituts in Boissano (Ligurien), ermöglichten ihm eine stetige künstlerische Entwicklung. Artur Stoll hat in seinen Bildern ein eigenes Universum geschaffen, das in seiner Großzügigkeit in Material und Geste einzigartig ist. Seine Werke befinden sich weltweit in zahlreichen öffentlichen und privaten Sammlungen. Der Künstler verstarb 2003 viel zu früh im Alter von nur 56 Jahren.